

Cisneros, Magdalena, “Como salga será un buen encuentro, dijo Félix de la reunión de CFE con comuneros”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 13 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=23111

Aún sin conocer el resultado de la asamblea informativa sobre el proyecto La Parota entre la CFE y simpatizantes y opositores a la presa, el alcalde Félix Salgado Macedonio dijo que “como salga” es un buen encuentro y una “buena decisión” que la paraestatal

acuda para explicarlo y se conozcan las bondades y desventajas.

Salgado Macedonio insistió que la CFE se tardó en informar a los comuneros sobre La Parota. “Hasta ahorita van a informar, imagínate, después de tantos años de pleitos, porque ha sido puros pleitos”. Indicó que la paraestatal debió de entrar con asambleas informativas, “otra cosa hubiera sido al entrar por donde se tiene que entrar, por la puerta de adelante, andaba por la puerta de atrás”.

En entrevista durante una gira por tres poblados, el alcalde dijo que no sabía cómo se desarrolló la asamblea pero que espera que se haya dado un buen acercamiento y encuentro para que sepan bondades de quiénes la promueven y desventajas de los que se oponen.